

Le Socialiste

43e année - Rs 5.00 - No 108381 - Mardi 28 Octobre 2025 «Le courage c'est de chercher la vérité et de la dire» - Jaurès



Un astronaute vétéran de la NASA organise un séminaire sur les vols spatiaux habités

Page 3

Le PM assiste à la cérémonie d'assermentation du Président élu des Seychelles



Page 4

Lutte contre les MNT



Des experts médicaux étrangers rencontrent le Premier ministre

Page 4



Le gouvernement réaffirme son soutien aux coopératives pour soutenir la croissance agricole

Page 3

Le Prix Albert Londres

Les lauréates et les lauréats 2025 connus

Page 2



Page 8



Page 8

Bijoux volés au Louvre Deux malfaiteurs arrêtés

Le 19 octobre 2025, le musée du Louvre était victime d'un cambriolage spectaculaire. En effet, huit joyaux de la couronne de France, estimés à 88 millions d'euros, ont été dérobés. Un peu moins d'une semaine après les faits, les premiers éléments de l'enquête ont permis d'interpeller deux suspects d'une trentaine d'années déjà connus des services de police.

L'enquête judiciaire sur le cambriolage du célèbre musée du Louvre commence à porter ses fruits. Selon des informations divulguées par Le Parisien, deux suspects ont été arrêtés ce samedi 25 octobre 2025 dans la soirée et directement placés en garde à vue dans le cadre des investigations ouvertes pour "vol en bande organisée" et "association de malfaiteurs en vue de la commission d'un crime". L'un d'eux a été interpellé vers 22 heures à l'aéroport Roissy-Charles-de-Gaulle, révèle le parquet de Paris dans un communiqué de presse. Celui-ci s'apprêtait à embarquer pour l'Algérie.

Cette opération a été menée par la Police aux frontières (PAF) et la Brigade de recherche et d'intervention (BRI) de la préfecture de police de Paris, indique BFM TV. Le second suspect, lui, a été arrêté en Seine-Saint-Denis. Tous deux âgés d'une trentaine d'années, ils sont suspectés d'avoir appartenu au commando de quatre personnes qui, le 19 octobre 2025, se sont introduites dans le prestigieux musée de la capitale française en atteignant la galerie d'Apollon depuis l'extérieur grâce à une nacelle. À l'aide d'une disqueuse, ils ont brisé les vitres avant de s'emparer de huit joyaux de la couronne de France, pour un butin estimé à 88 millions d'euros, puis de prendre la fuite. Pour l'heure, les précieux bijoux restent introuvables.

Découverte d'un "ADN déterminant" par les enquêteurs

Comme le rapportent nos confrères, les deux individus sont déjà connus des services de police et de la justice. "Ils seraient notamment connus pour des cambriolages et présenteraient des profils d'exécutants chevronnés ayant probablement agi sur commande", affirme Le Parisien. Ils peuvent désormais être maintenus en garde à vue pour une durée maximale de 96 heures. Ils ont pu être identifiés grâce au travail de la police technique et scientifique de Paris. En effet, 150 prélèvements ont été réalisés sur la scène du braquage, puis envoyés en laboratoire pour analyses.

En prenant la fuite, les braqueurs avaient également laissé derrière eux divers objets, tels qu'un casque, un chalumeau, un gilet jaune, des gants et des disqueuses qui ont ensuite été minutieusement analysés par les enquêteurs. Un "ADN déterminant" aurait été retrouvé dans les analyses. Dans une publication postée sur X, le ministre de l'Intérieur Laurent Nuñez a tenu à adresser ses "plus vives félicitations aux enquêteurs qui ont travaillé sans relâche" pour l'interpellation des deux cambrioleurs. Il a ensuite précisé : "les investigations doivent se poursuivre en respectant le secret de l'enquête sous l'autorité de la juridiction interrégionale spécialisée du parquet de Paris".

Le Socialiste

Un Quotidien d'information, libre et indépendant

Directeur-Rédacteur en chef: Vedi Ballah

Administration: 2ème étage, Cubic Court,
30A, rue Mère Barthélémy, Port-Louis
Tel: 214 1584 -- Tel/Fax: 208 8003

E-mail: lapresselibereesocialiste@yahoo.fr

Website: Lesocialiste.info

Facebook: Lesocialiste.info

Le Prix Albert Londres

Les lauréates et les lauréats 2025 connus



Le jury Albert Londres remercie chaleureusement l'Institut français du Liban et l'ESA (école supérieure des affaires) qui ont accueilli la cérémonie de remise des Prix 2025 dans le cadre du Festival Beyrouth Livres. Le jury félicite l'ensemble des journalistes d'une présélection riche qui révèle, plus que jamais, la nécessité démocratique de cette profession.

87e Prix de la presse écrite : Julie Brafman pour ses reportages publiés dans Libération

Julie Brafman a déjà été présélectionnée à plusieurs reprises par le jury. Pourtant le domaine de prédilection de la journaliste, la chronique judiciaire, a rarement été salué par le prix Albert Londres. Mais la force de l'écriture de cette grande reporter des prétoires, la précision poétique de ses récits, la profondeur de son analyse, son empathie intelligente nous font pénétrer l'univers des procès. Ces derniers sont la quintessence de ce qu'on appelle le fait divers et le talent de Julie Brafman est à la hauteur des drames qui se jouent dans ces enceintes. Le jury salue sa remarquable justesse.

Diplômée de l'Institut français de presse et de Sciences Po Paris, Julie Brafman est chroniqueuse judiciaire à Libération depuis 2016. Elle a commencé sa carrière comme pigiste pour VSD, L'Obs, Slate, L'Express... avant d'être réalisatrice pour l'émission Faites entrer l'accusé sur France 2.

41e Prix de l'audiovisuel : Jules Giraudat & Arthur Bougart pour leur film « Le Syndrome de La Havane » (production BrotherFilms pour Canal +)

Engagement et indépendance sont les maîtres mots du travail de Jules Giraudat et Arthur Bougart. Ils ont l'un et l'autre été présélectionnés par le jury Albert Londres à plusieurs reprises. En particulier pour leurs enquêtes menées avec le consortium Forbidden Stories. Remarquables investigations conduites après l'assassinat de journalistes dans des dossiers de corruption, de pollution... Cette fois, c'est une mystérieuse affaire de syndrome de La Havane qui les mène dans les arcanes des services secrets américains, entre autres.

En quatre épisodes, un thriller géopolitique haletant se déploie. La plupart des interlocuteurs indispensables

au suivi de cette enquête sont présents. L'image offre des plans rares dans leur qualité. Deux ans et demi de travail, c'est de la belle ouvrage.

9e Prix du livre : Elena Volochine pour « Propagande : l'arme de guerre de Vladimir Poutine » (Ed. Autrement)

C'est une somme, un travail d'assemblage méthodique entre grand reportage et analyse. D'origine russe, Elena Volochine nous offre toute la profondeur historique qui a pu conduire ce pays à produire une vérité parallèle, l'inversion des évidences où l'assassin peut se prétendre le sauveur. Ce livre est un manuel rigoureux pointilleux qui permet d'éclairer le présent de la Russie. Même celles et ceux qui connaissent le sujet en apprendront encore avec cet ouvrage.

Elena Volochine, grand reporter et réalisatrice a été, entre 2012 et 2022, correspondante en Russie pour les médias francophones et cheffe du bureau moscovite de France 24. Son film, Le Choix d'Oleg, a été présélectionné au Prix Albert Londres.

Prix Albert Londres d'Honneur

Le conflit israélo-palestinien a tué plus de journalistes que les deux guerres mondiales du XXe siècle, le Prix Albert Londres tient à saluer le travail essentiel de tous les reporters présents sur le terrain en décernant une médaille Albert Londres d'honneur aux journalistes gazaouis, représentés aujourd'hui à la cérémonie de Beyrouth par Adel Zaanoun.

Adel Zaanoun travaille depuis plus de trente pour l'Agence France Presse, dont il est le responsable du bureau à Gaza.

Le Prix Albert Londres demande que le récent cessez-le-feu soit également appliqué à la presse gazaouie, et que les autres médias puissent enfin entrer à Gaza.

Le jury 2025, présidé par Hervé Brusini, était composé de : Lise Blanchet, Victor Castanet, Annick Cojean, Nicolas Glimois, François Hauter, Christian Hoche, Jean-Xavier de Lestrade, Manon Loizeau, Sylvain Louvet, Alain Louyat, Jean-Paul Mari, Delphine Minoui, Michel Moutot, Anne Poiret, Patrick de Saint-Exupéry, Frédéric Tonolli, Olivier Weber, ainsi que des lauréats 2024 : Lorraine de Foucher, Martin Untersinger, Antoine Védeilhé et Germain Baslé.

Un astronaute vétéran de la NASA organise un séminaire sur les vols spatiaux habités

Un séminaire intitulé « Human Space Flight and Aeronautical Research Programmes » de la NASA, dirigé par le capitaine Kenneth D. Cockrell, astronaute et pilote de recherche chevronné de la National Aeronautics and Space Administration (NASA), a été inauguré par le ministre de l'Enseignement Supérieur, de la Science et de la Recherche, le Dr Kaviraj Sharma Sukon, au Centre scientifique Rajiv Gandhi (RGSC) de Port-Louis.

À la même occasion, un mémorandum d'accord relatif à l'American Maker Space au RGSC a été signé par le Directeur du RGSC, le Dr Aman Maulloo, et l'Ambassadeur des États-Unis d'Amérique à Maurice, M. Henry Victor Jardine.

Dans son allocution, le ministre Sukon a exprimé sa gratitude aux États-Unis pour leur soutien continu à la promotion de l'enseignement des sciences, de la technologie, de l'ingénierie, des arts et des mathématiques (STEAM) par le biais d'activités d'apprentissage pratique à l'American Maker Space. Le RGSC American Maker Space, qui contribue essentiellement à promouvoir l'apprentissage des sciences, est également une motivation importante qui incitera nos étudiants à penser au-delà des étoiles, a-t-il souligné.

Le RGSC American Maker Space, a souligné le ministre, peut aider à faire passer la science des



salles de classe à la maison et des laboratoires au terrain. Il a également souligné l'impératif d'encourager les étudiants à continuer de sonder et d'explorer.

S'agissant des données spatiales, le Dr Sukon a lancé un appel aux institutions, aux chercheurs et aux universitaires pour qu'ils utilisent de manière optimale l'énorme quantité de données disponibles, rappelant qu'un nano-satellite a été lancé il y a trois ans pour sensibiliser à l'importance de l'utilisation des données spatiales. Il a également exhorté les parties prenantes de l'industrie à veiller à ce que leurs travaux de recherche soient concrétisés

et appliqués afin d'apporter des changements significatifs et d'avoir un impact sur nos vies.

Le séminaire

Au cours du séminaire, le capitaine Cockrell a partagé les enseignements de sa carrière remarquable à la NASA, en tant que pilote de recherche et astronaute, et a souligné les efforts continus de l'agence dans les domaines des vols spatiaux habités et de la recherche aéronautique.

Il s'est en outre attardé sur la science et la technologie derrière la conception, les essais et l'exploitation d'un vaisseau spatial.

Le gouvernement réaffirme son soutien aux coopératives pour soutenir la croissance agricole

Le Vice-Premier ministre (DPM), M. Paul Raymond Bérenger, a réaffirmé l'engagement du gouvernement à renforcer le mouvement coopératif et à renforcer sa contribution à la croissance agricole et économique de Maurice.

Il s'exprimait, lors d'une cérémonie de récolte d'oignons organisée par la Division Coopérative du ministère de l'Industrie, des PME et des Coopératives, en collaboration avec la Société Coopérative de Marketing Agricole La Chaumière Ltée, à La Chaumière.

L'événement a réuni plusieurs personnalités, dont le ministre de l'Environnement, de la Gestion des déchets solides et du Changement climatique, M. Rajesh Anand Bhagwan ; le ministre de la Jeunesse et des Sports, M. Darmarajen Nagalingum ; le ministre de l'Industrie, des PME et des Coopératives, M. Sayed Muhammad Aadil Ameer Meea ; et le ministre délégué à l'Agro-industrie et à la Sécurité alimentaire, à l'Économie bleue et à la Pêche, M. Gilles Fabrice David.

Dans son allocution, le DPM Bérenger a rappelé que le mouvement coopératif à Maurice a une histoire qui s'étend sur plus d'un siècle, reflétant la résilience et la détermination des petits planteurs qui ont joué un rôle vital dans le fonctionnement du secteur agricole et du développement de la nation. Il a salué le dévouement des membres de la coopérative malgré les nombreux défis auxquels ils sont confrontés.



tés. Il a félicité la Coopérative La Chaumière, fondée en 1967, pour sa remarquable réalisation de produire 500 tonnes d'oignon et 50 tonnes de pomme de terre lors de la récolte 2023-2025.

M. Bérenger a rappelé qu'environ 1 400 coopératives sont actuellement en activité à Maurice, chacune contribuant de manière significative au développement national. Selon lui, le vieillissement de la population reste une préoccupation majeure pour le mouvement coopératif, car moins de jeunes manifestent un intérêt pour l'agriculture, ce qui menace la durabilité du secteur. Il a ajouté que le programme gouvernemental 2025-2029 énonce des engagements clairs pour revitaliser les sociétés

coopératives et a réaffirmé le plein soutien du gouvernement pour assurer la poursuite de leurs progrès et de leur croissance.

Pour sa part, le ministre Ameer Meea a souligné que la récolte de l'oignon symbolise non seulement le succès agricole, mais aussi l'unité, le courage et l'esprit de coopération. Il a décrit la Société coopérative de commercialisation agricole de La Chaumière Ltée comme un exemple frappant de la façon dont l'effort collectif et le partage des connaissances peuvent donner des résultats significatifs. Il a félicité les membres pour leur discipline et leur dévouement, soulignant que la production locale reflète un engagement sincère en faveur

du développement du pays et de l'autosuffisance alimentaire.

M. Ameer Meea a également déclaré que le gouvernement reste déterminé à soutenir les coopératives par le biais de programmes ciblés promouvant l'agriculture durable, la numérisation et les pratiques agricoles modernes

. À cet égard, un montant de 21 millions de roupies a été affecté dans le budget 2025-2026 à six grands projets, dont le nouveau projet de coopératives électroniques visant à améliorer l'efficacité et la transparence dans le secteur. Le Ministre a exhorté toutes les communautés mauriciennes, en particulier les jeunes, à renouer avec la terre et à contribuer activement au renforcement de la sécurité alimentaire et à l'autosuffisance nationale.

D'autres intervenants, dont les ministres Bhagwan et Nagalingum, ont souligné la riche histoire agricole de La Chaumière, la décrivant comme une région réputée pour sa culture de l'oignon et la persévérance de ses planteurs. Ils ont salué les efforts soutenus déployés dans le secteur agricole, notant que la contribution de la région est largement reconnue à Maurice. Les ministres ont également parlé des récents travaux d'infrastructure et d'éclairage effectués dans les régions avoisinantes, et ont assuré que la région continuera de progresser grâce à l'appui continu du gouvernement et à l'engagement communautaire.

Le Premier ministre assiste à la cérémonie d'assermentation du Président élu des Seychelles

Le Premier ministre, le Dr Navinchandra Ramgoolam, sur l'invitation du gouvernement de la République des Seychelles, a participé à la cérémonie d'assermentation du Dr Patrick Herminie, Président élu de la République des Seychelles. La cérémonie a eu lieu le dimanche dernier.

En marge de cet événement, le Premier ministre a tenu une réunion bilatérale avec le vice-président de la République de l'Inde, Shri C. P. Radhakrishnan, qui assiste également à la cérémonie d'assermentation.

Il est rappelé que le Premier ministre assiste pour la deuxième fois à une cérémonie d'assermentation présidentielle aux Seychelles. En août 2006, le Premier min-

istre Ramgoolam a assisté à la cérémonie d'assermentation de l'ancien Président, M. James Michel. À l'époque, il était le seul chef de gouvernement à avoir accepté l'invitation spéciale des autorités seychelloises, démontrant la forte amitié, l'attachement profond et l'engagement envers les Seychelles, qui, comme Maurice, est membre de la Commission de l'Océan Indien (COI).

Cette visite s'inscrit dans la même dynamique, illustrant une fois de plus la volonté du Gouvernement mauricien de renforcer les liens historiques, diplomatiques et économiques entre Maurice et les Seychelles, dans un esprit de coopération régionale, de solidarité et de développement partagé au sein de la COI.



Lutte contre les MNT

Des experts médicaux étrangers rencontrent le Premier ministre



Le renforcement du leadership de Maurice dans la lutte régionale et mondiale contre les maladies non transmissibles (MNT) par l'innovation, le partenariat et les soins fondés sur des données probantes a été au centre des discussions aujourd'hui, lors d'une visite de courtoisie au Premier ministre, le Dr Navinchandra Ramgoolam, par le Dr Christopher Walton, le Professeur Fabrice Bonnet et le Dr Faraz Pathan au Nouveau bâtiment du Trésor, à Port-Louis.

Les trois médecins étrangers font en effet partie des principaux panélistes partici-

pant à la Conférence internationale sur « La crise des maladies cardiaques, rénales et métaboliques », organisée conjointement par le ministère de la Santé et du Bien-être avec le Hatter Cardiovascular Institute de l'University College de Londres. La Conférence internationale s'est tenue les 25 et 26 octobre 2025 au Ravenala Attitude Hotel, à Balaclava, pour débattre de la charge croissante des MNT, notamment le diabète, les troubles cardiovasculaires et rénaux, qui restent les principales causes de décès et d'invalidité à Maurice.

Les objectifs sont de répondre à la crise

des troubles cardiaques, rénaux et métaboliques et de partager des stratégies fondées sur des preuves qui peuvent être conçues pour la prévention et la prise en charge des maladies cardio-rénales et métaboliques.

Dans une déclaration faite à l'issue de la réunion, le Dr Walton a souligné que les discussions avec le Premier ministre étaient cordiales et fructueuses et qu'elles étaient axées sur la prévention et la rémission du diabète de type 2. Il s'est dit préoccupé par l'augmentation alarmante de la maladie à Maurice, soulignant que près de 40% des adolescents mauriciens sont pré-diabétiques.

Il a indiqué que l'obésité et le diabète sont des défis mondiaux qui doivent être abordés en temps opportun et de manière efficace. Il a également appelé à une plus grande promotion des modes de vie sains et de l'activité physique régulière pour freiner la tendance croissante. Maurice doit devenir un centre d'excellence et un leader dans la formation des professionnels de la santé, a-t-il ajouté.

De même, le Dr Pathan s'est penché sur la prévalence croissante des maladies cardiaques à Maurice et dans le monde. Il a également souligné la nécessité d'une plus grande sensibilisation, d'une détection précoce et de changements de mode de vie pour réduire les risques connexes.

Quant au professeur Fabrice Bonnet, il a exprimé l'espoir que Maurice et la France pourraient renforcer leur collaboration dans la formation des jeunes médecins et du personnel médical pour une meilleure prise en charge des MNT. Il a en outre souligné le potentiel d'une coopération renforcée en matière de recherche et de développement médicaux entre les deux pays.

NOTICE UNDER SECTION 311 (2) OF THE COMPANIES ACT 2001 OF THE REPUBLIC OF MAURITIUS

In the matter of:

INTEGRATED CONTAINER FEEDER SERVICE

Notice is hereby given: That **INTEGRATED CONTAINER FEEDER SERVICE**, an Authorised Company, having its Registered Office at c/o Port Louis Management Services Ltd, 3rd Floor, Harbour Front Building, President John Kennedy Street, Port Louis, Republic of Mauritius, is to be removed from the Register of Companies under Section 309(1) (d) of the Companies Act 2001 of the Republic of Mauritius,

The company has ceased to operate, has discharged all its debts and liabilities and has no surplus to distribute among its members in accordance with the Companies Act 2001. That objection to the removal under section 313 of The Companies Act 2001, if any, should be lodged with the Registrar of Companies, Companies Division, Ground Floor, One Cathedrale Square, Pope Hennessy Street, Port Louis, republic of Mauritius, not less than 28 days of the date of the notice

Dated this 24th day of October 2025

For and on behalf of:

PORT LOUIS MANAGEMENT SERVICES LTD

(Registeted Agent)

Notice under Section 311(2) of the Companies Act 2001

Notice is hereby given that **Vis Nova Holdings Limited**, being a Global Business Company (the "Company") and having its registered office at c/o Schindlers Trust Mauritius Limited, The Hybrid, 3rd Floor, 634 La Promenade, Telfair, Moka, Mauritius is applying to the Registrar of Companies, for removal of the Company from the Register of Companies under the provisions of Section 309(1)(d) of the Companies Act 2001.

The Company has ceased to carry on business, has discharged in full its liabilities to all known creditors and has distributed its surplus assets in accordance with the Companies Act 2001.

Any objection to the removal of the Company under Section 312 of the Companies Act 2001 is to be made in writing to the Registrar of Companies not later than 28 days from the date of publication of this notice.

Schindlers Trust Mauritius Limited

Registered Agent

Dated 27th October 2025

NOTICE FOR BUILDING & LAND USE PERMIT APPLICATION

NOTICE FOR PERMISSION FOR LAND USE

Take notice that Mr Rawat Nasser Ishmael Meekaa'eel, will apply to the District Council of Pamplemousses for a Building and Land Use Permit for a proposed Construction of f mixed concrete – CIS structure at ground floor to be used as kennel for raising of other animals – dogs etc ... n.e.c. Any person feeling aggrieved by the proposal may lodge an objection in writing to the above-named council within 15 days as from the date of this publication.

Dated this 24.10.2025

NOTICE FOR PERMISSION FOR LAND USE

Take notice that Cie Avicole De Trois Illots Ltee, represented by Mr. Ramdhary Oumeschandsing, the director, will apply to the District Council of Flacq for a proposed construction of a Transformer Room and fenced wall., situated at La Nourice, Trois Illots Olivia. Any person feeling aggrieved by this proposal may lodge an objection in writing to the above-named Council within 15-days as from date of this publication.

Date:28.10.2025

Lutte contre la drogue

Le plus grand bateau porte avion américain déployé dans les Caraïbes

Les États-Unis ont annoncé l'envoi du porte-avions **USS Gerald R. Ford et de sa flotte d'escorte dans les Caraïbes, officiellement pour renforcer la lutte contre le narcotrafic. Une montée en puissance militaire inédite dans la région, qui suscite la colère du Venezuela et l'inquiétude de plusieurs pays sud-américains.**

Le président vénézuélien dénonce une tentative d'"inventer une nouvelle guerre". Washington va déployer un porte-avions dans les Caraïbes, officiellement pour lutter contre le narcotrafic, une montée en puissance considérable des moyens militaires américains dans la région.

Les Etats-Unis de Donald Trump - qui avait promis pendant la dernière campagne présidentielle de mettre fin aux interventions militaires extérieures - mènent depuis début septembre, essentiellement dans les eaux caribéennes, des frappes aériennes contre des embarcations présentées comme celles de narcotraiquants. Jusque-là, dix ont été revendiquées, tuant au moins 43 personnes, selon un décompte de l'AFP basé sur des chiffres du gouvernement américain.

"Ils inventent une nouvelle guerre éternelle, ils ont promis de ne plus jamais entrer en guerre et ils inventent une guerre que nous allons éviter", a réagi le président vénézuélien, Nicolas Maduro, lors d'une allocution radio-télévisée.

Le porte-avions Gerald R. Ford, le plus grand du monde, et la flotte qui l'accompagne, vont venir "renforcer les moyens actuels pour déjouer le trafic de stupéfiants et démanteler des organisations criminelles transnationales" dans la zone de commandement correspondant à l'Amérique centrale et à l'Amérique du Sud, a annoncé le Pentagone sur X vendredi, sans préciser davantage sa destination. Il s'agit de "consolider la capacité des Etats-Unis à détecter, surveiller et stopper acteurs et activités illicites", a-t-il ajouté.

Le Gerard R. Ford doit rejoindre dans les prochains jours un dispositif déjà composé de huit navires et d'avions de combat F-35. D'après le

NOTICE FOR PERMISSION FOR BUILDING AND LAND USE PERMIT APPLICATION

Take notice that **COMPAGNIE DE TRANSFORMATION MAURICIENNE LTEE rep by MR. BOODHOO HASSIFF** will apply to the District Council of Savanne for a Building and Land Use Permit for a **Proposed extension at ground floor under CIS to be used as covered parking at cnr Verger Road/Royal Road, Surinam.**

Any person feeling aggrieved by this proposal may a lodge an objection in writing to the above-named Council within 15 days as from date of this publication.

NOTICE FOR PERMISSION FOR BUILDING AND LAND USE PERMIT APPLICATION

Take notice that **LE GRAND TRAVEL & CIE LTEE** represented by **Mr Iqbal Hossen** will apply to the District Council of Savanne for a Building and Land Use Permit for a **Proposed construction of a building at ground and first floors to be used as dormitory at Football Ground Road, Chemin Grenier.**

Any person feeling aggrieved by this proposal may a lodge an objection in writing to the above-named Council within 15 days as from date of this publication.

Washington Post, cette expansion militaire "devrait presque doubler le nombre de soldats américains dans la région", avec environ 6 000 militaires répartis sur huit navires de guerre. Le quotidien américain rapporte également la création d'une nouvelle force opérationnelle interarmées, placée sous le commandement du lieutenant-général Calvert Worth, du Corps des Marines, pour superviser l'ensemble des opérations.

"Dernier ressort"

Cette annonce du Pentagone intervient peu après la dernière frappe américaine connue dans les Caraïbes, menée dans la nuit de jeudi à vendredi. "Dans la nuit, sur ordre du président Trump, le ministère de la Guerre a mené une frappe létale contre une embarcation utilisée par Tren de Aragua", un gang vénézuélien classé comme organisation terroriste par les Etats-Unis, a indiqué le ministre de la Défense Pete Hegseth.

Le secrétaire à la Défense, Pete Hegseth, a confirmé vendredi qu'une nouvelle frappe avait été ordonnée contre un bateau utilisé par le gang vénézuélien "Tren de Aragua", classé "organisation terroriste" par Washington. "Les six hommes narcoterroristes à bord ont été tués", a-t-il affirmé, assurant que l'opération avait été menée dans les eaux internationales.

La légalité de ces frappes américaines, sans preuve avancée sur les cibles visées, est largement mise en doute par les experts. "Selon le droit international, le recours intentionnel à une force létale n'est permis qu'en dernier ressort contre un individu représentant une menace imminente pour la vie", a souligné auprès de l'AFP le Haut-Commissariat des Nations Unies aux droits de l'Homme. "Sinon, cela constituerait une violation du droit à la vie", a-t-il mis en garde.

"Enflammer l'Amérique du Sud"

Les opérations militaires américaines ont fait grimper les tensions régionales, en particulier avec le Venezuela, mais aussi avec la Colombie. Washington a imposé vendredi des sanctions économiques au président colombien Gustavo Petro, accusé de ne rien faire contre la production de cocaïne dans son pays. Celui-ci, qui avait déjà qualifié les frappes américaines d'"exécutions extrajudiciaires", a assuré sur X qu'il ne comptait pas faire de "pas en arrière", ni se mettre "à genoux".

Donald Trump a estimé la veille ne pas avoir besoin d'un accord du Congrès pour valider des opérations contre le Venezuela ou d'autres pays impliqués selon lui dans le narcotrafic. "Je pense qu'on va simplement tuer les gens qui font entrer de la drogue dans notre pays, ok?", a-t-il lancé, en comparant les cartels de la drogue au groupe jihadiste Daech. "La prochaine étape, c'est l'opération terrestre", a-t-il menacé.

NOTICE FOR PERMISSION FOR BUILDING AND LAND USE PERMIT APPLICATION

Take notice that **AUTOWAY LTD** represented by **Mr Mohummud Zahid Peeroo** will apply to the District Council of Savanne for a Building and Land Use Permit for a **Proposed conversion of a building at ground floor into Office/Store for the sale of motor vehicles at Nadal Lane, L'Escalier.**

Any person feeling aggrieved by this proposal may a lodge an objection in writing to the above-named Council within 15 days as from date of this publication.

Les Etats-Unis et la Chine peaufinent un accord commercial en marge de la visite de Trump

Les négociateurs américains et chinois ont trouvé une «trame significative» d'accord, portant notamment sur les terres rares et le soja, qui devrait permettre à Pékin d'esquiver les 100% de droits de douane supplémentaires sur ses importations aux Etats-Unis, a indiqué dimanche le ministre américain des Finances

Après sa cinquième rencontre avec le vice-Premier ministre chinois He Lifeng, à Kuala Lumpur, Scott Bessent a affirmé sur les chaînes de télévision américaines ABC et NBC qu'ils étaient parvenus à une «trame significative» d'accord en amont de la rencontre des présidents américain Donald Trump et chinois Xi Jinping en Corée du Sud jeudi, en marge du sommet de la Coopération économique Asie-Pacifique (Apec).

«Je pense que nous avons vraiment de bonnes chances de parvenir à un accord global», avait estimé samedi le président républicain à bord de l'avion présidentiel Air Force One. Selon Scott Bessent,

Pékin envisage de retarder la mise en place de restrictions à l'exportation de minéraux rares et de reprendre l'achat de soja aux Etats-Unis. En retour, Washington renoncerait à infliger 100% de droits de douane supplémentaires sur les marchandises chinoises.

Les menaces des Etats-Unis

Donald Trump a en effet menacé de taxer davantage les importations chinoises à partir du 1er novembre si Pékin renforçait les contrôles sur les exportations de terres rares et sur les technologies nécessaires à leur raffinage. «Je pense que nous avons évité cela, afin que les droits de douane soient évités», a relevé Scott Bessent sur ABC.

La Chine «va retarder cela d'un an le temps qu'elle réexamine la situation», a-t-il expliqué, précisant que Pékin avait également accepté des «achats agricoles substantiels aux agriculteurs américains». «Je pense que lorsque l'annonce de l'accord avec la Chine sera rendue publique, nos cultivateurs de soja

seront très contents, à la fois pour cette saison et pour les prochaines, pour plusieurs années», a assuré Scott Bessent, lui-même producteur de soja.

Sur NBC, il a précisé que les discussions avec les Chinois avaient porté sur «beaucoup d'autres sujets» et que Pékin avait accepté en particulier «de nous aider à mettre sous contrôle cette terrible crise du fentanyl», un opiacé très puissant et très addictif, responsable d'une grave crise sanitaire aux Etats-Unis. L'accord commercial «va inclure une coopération très importante pour bloquer les précurseurs de drogues (servant à fabriquer) le fentanyl entrant par le Mexique, par le Canada», a poursuivi Scott Bessent. Les opiacés synthétiques – principalement le fentanyl – ont causé 60% des morts par overdose aux Etats-Unis en 2024, soit 48'000 décès. Par ailleurs, d'après Scott Bessent, Donald Trump et Xi Jinping doivent également discuter «du plan de paix mondial» du président américain.

Le Sommet l'ASEAN se tient actuellement en Malaisie

Le sommet de l'Association des Nations de l'Asie du Sud-Est a ouvert ses portes à Kuala Lumpur, en Malaisie, dimanche 26 octobre. L'occasion pour le président des États-Unis de signer une série d'accords commerciaux, avec la Malaisie, la Thaïlande et le Cambodge, après avoir paraphé plus tôt un accord de cessez-le-feu entre le Cambodge et la Thaïlande.

Les accords signés ce matin prévoient que pour la Malaisie, le Cambodge et la Thaïlande, les droits de douane réciproques avec les États-Unis seront plafonnés à 19 % et non + 25 % comme évoqué précédemment. Un soulagement pour ces trois pays qui exportent chaque année des dizaines de milliards de

OUTBIDDING

NOTICE is hereby given that on Thursday the 12/06/2025 before the Supreme Court of Mauritius (Before The Honourable Master & Registrar) in case Levy MOC 98/2020,

'Une portion de terrain située au quartier de la Rivière Noire lieu dit Flic en Flac, de la contenance de six cent douze mètres carrés (612m²) étant le lot No.191 de la subdivision, bornée d'après un procès verbal de description avec plan figuratif y joint dressé par Monsieur Coomar RAGOOG, arpenteur juré, le 23/01/1987, enregistré au Reg.LS 23 No.7928', as morefully explained in an authentic deed drawn up by and executed before Me. Joseph Ignace Pierre AVRILLON, Notary, on 12/09/1988 and 14/10/1988, duly registered and transcribed in Vol.TV1882 No.109,

levied on Mr. Elam LALLMAHOMED at the request of SBM Bank (Mauritius) Ltd (formerly known as STATE BANK OF MAURITIUS LTD), was sold at the price of Rs. 4,025,000/- and purchased by Mr. Muhammad Samiir RUHOMUTALLY, represented by his agent and proxy Mr. Nasser Ali Ruhomutally, of no.26, Rue Wellington, Port Louis.

Afterwards on 18/09/2025, SBM Bank (Mauritius) Ltd (formerly known as STATE BANK OF MAURITIUS LTD), has made an outbidding of one-sixth above the purchase price.

The Honourable the Master and Registrar of the Supreme Court has now fixed Thursday the 27th of November 2025 at 1:30 p.m. for the sale of the said property, upon the outbidding, which SALE will be taken place in Courtroom No.23 at New Supreme Court Building, of corner Desroches Street and Edith Cavell Street, Port-Louis.

Under all legal reservations.

Dated at Port Louis, this 27/10/2025.

Sivakumaren Mardemootoo

Dentons Mauritius LLP

Les Jamalacs Building, Vieux Conseil Street, Port Louis.

ATTORNEY AT LAW FOR SBM BANK (MAURITIUS) LTD

dollars aux États-Unis.

Ce volume devrait être maintenu, mais en échange, Donald Trump a aussi obtenu d'importantes garanties, notamment sur la question des terres rares nécessaires à l'industrie américaine.

Accord sur les terres rares avec la Malaisie

L'accord signé avec Washington sécurise l'accès des États-Unis aux terres rares de ce pays. La Malaisie promet de ne plus émettre de quotas sur ses exportations, manière habile pour le président américain de contourner les restrictions chinoises sur les minéraux rares.

La Malaisie s'engage également à accélérer le développement de son secteur des minéraux critiqués. La Malaisie a déclaré en 2023 détenir environ 16,2 millions de tonnes de réserves inexploitées de terres rares. Un moratoire national sur les exportations de terres rares brutes y est entré en vigueur le 1er janvier 2024, afin d'encourager leur transformation sur le marché intérieur.

« Nous vivons dans un monde où la possession de ces minéraux critiques est essentielle à notre production, à notre technologie et à notre économie », a déclaré le représentant américain au Commerce, Jamieson Greer, lors de la signature. « Il est crucial que nous coopérions en tant que partenaires volontaires afin de

garantir la fluidité de nos chaînes d'approvisionnement », a-t-il ajouté.

Pékin a annoncé début octobre de nouvelles restrictions sur l'exportation de technologies liées aux terres rares, alimentant les tensions commerciales montées en flèche depuis le retour de Donald Trump à la Maison Blanche. La Chine est aujourd'hui détentrice d'un quasi-monopole sur leur production. Une Chine très présente à Kuala Lumpur. Elle est partout ici, notamment dans les infrastructures. Depuis que Donald Trump a annoncé des tarifs exorbitants pour les pays d'Asie du Sud-Est, les Chinois se sont engouffrés dans la brèche pour être encore plus présents. Ce qui a donc contraint Donald Trump à lever le pied sur ses menaces tarifaires en partenariat avec les entreprises américaines, notamment en prolongeant les licences d'exploitation afin d'accroître les capacités de production.

Dimanche, Donald Trump a également annoncé un protocole d'accord non contraignant avec Bangkok qui prévoit des mesures visant à renforcer la coopération dans le commerce des terres rares. La Commission européenne, quant à elle, « travaille à un plan » pour sortir l'industrie de l'UE de sa dépendance aux terres rares en provenance de Chine, a annoncé samedi sa présidente.

Russie

Poutine a dévoilé son nouveau missile nucléaire

La Russie affirme avoir franchi une étape majeure dans le développement de son arsenal nucléaire. Le président Vladimir Poutine a annoncé la réussite du test du missile de croisière Burevestnik, un engin à propulsion nucléaire conçu pour parcourir d'immenses distances tout en échappant aux défenses antimissiles les plus

Notice under Section 311(2) of the Companies Act 2001

Notice is hereby given that The Pottin Shed Ltd, being an Authorised Company (the "Company") and having its registered office at c/o Schindlers Trust Mauritius Limited, The Hybrid, 3rd Floor, 634 La Promenade, Telfair, Moka, Mauritius is applying to the Registrar of Companies to be removed from the Register of Companies under the provisions of Section 309(1)(d) of the Companies Act 2001. Notice is hereby also given that the Company has no surplus assets after paying its debts in full or in part and no creditor has applied to the Court under section 216 of the Companies Act 1984 for an order putting the Company into liquidation. Any objection to the removal of the Company under Section 312 of the Companies Act 2001 is to be made in writing to the Registrar of Companies not later than 28 days from the date of publication of this notice.

Dated 27th October 2025

sophistiquées rapporte Investing.com. Cette déclaration, relayée par le Kremlin, marque un moment que Moscou présente comme un tournant stratégique.

Un arsenal en constante mutation

Depuis plusieurs années, la Russie investit massivement dans la modernisation de ses systèmes de défense et d'attaque. Des missiles hypersoniques Kinjal et Zircon au déploiement du système antiaérien S-500, Moscou cherche à renforcer sa capacité de dissuasion et à consolider sa position militaire face aux États-Unis et à l'OTAN. Cette montée en puissance, que le pouvoir justifie par un besoin de « protection souveraine », s'accompagne de technologies toujours plus audacieuses. C'est dans ce cadre que s'inscrit désormais le Burevestnik, missile que la Russie présente comme la synthèse de ses ambitions les plus avancées.

Une arme à la portée exceptionnelle ?

Selon le chef d'état-major Valery Gerasimov, le missile aurait parcouru environ 14 000 kilomètres en un vol d'une durée de 15 heures lors de son essai du 21 octobre 2025. Propulsé par un réacteur nucléaire miniature, il pourrait théoriquement rester en vol plusieurs jours et suivre des trajectoires imprévisibles, rendant son interception quasi impossible selon la Russie. Moscou décrit cette arme comme une « capacité unique », affirmant qu'aucun autre pays ne dispose d'un engin équivalent.

Ligue des ChampionsNewcastle 2 Fulham 1

Les Cottagers battus à la dernière minute

Bruno Guimaraes a marqué à la 90e minute pour offrir à Newcastle seulement sa troisième victoire en Premier League de la saison après que Fulham ait semblé se battre pour obtenir un match nul.

Newcastle avait fait un lent départ en championnat, mais a battu Benfica en Ligue des Champions en milieu de semaine et aurait pu faire un départ en trombe à St James' Park lorsque Nick Woltemade a frappé le poteau de près.

Jacob Murphy a donné l'avance à Newcastle 18 minutes après avoir gagné le ballon au milieu du terrain et s'être précipité pour marquer et aurait dû avoir une seconde avant la pause quand il a été refusé par Bernd Leno après avoir été mis à travers.

Fulham a eu ses chances et a égalisé à 56 minutes lorsque Sasa Lukic a pris la tête après que Raul Jimenez a frappé la barre transversale, avec Sven Botman souffrant d'un traumatisme crânien en essayant d'empêcher le but.

Newcastle a effectué une triple substitution à ce moment-là et aurait dû reprendre l'avance lorsque Bruno Guimaraes a pris la tête, puis le milieu de terrain a tiré large alors que le jeu devenait frénétique.

L'équipe d'Eddie Howe a créé d'autres occasions avec Joelinton qui se dirigeait vers le filet latéral, mais ce sont ses compatriotes brésiliens Guimaraes qui l'ont remporté après

une pause de Will Osula.

George Caulkin et Chris Waugh de l'Athletic expliquent les principaux points de discussion.

Quelle était l'importance de cette victoire pour Newcastle ?

Newcastle avait besoin de ça, dieu, comme ils en avaient besoin.

Après avoir été défait à deux reprises par des buts tardifs à St James' Park, perdant contre Liverpool et Arsenal de manière déchirante, les joueurs de Howe ont infligé la même chose à Fulham. Un stade nerveux est entré en éruption.

Guimaraes, l'inspirant capitaine de Newcastle, a remporté le match en tirant au-delà de Bernd Leno. Il a été fait, cependant, par Will Osula, le remplaçant, dont l'introduction pour Nick Woltemade a fourni à son équipe un sursaut de rythme et d'impulsion.

Le résultat a fait passer Newcastle de la 14e à la 11e place du tableau et lui a donné l'éclat de l'élan, bien que cela se soit avéré un après-midi éprouvant et collant sur Tyneside.

Newcastle frappa deux fois les boiseries avant de marquer, tandis que Murphy et Guimaraes ratèrent tous les deux des gardiens qui, un autre jour, auraient été enterrés. Ils ont également concédé la possession beaucoup trop facilement et Fulham a forcé leur retour dans le match.



La transition d'un attaquant aussi puissant qu'Alexander Isak à Woltemade, qui est une présence sporadique de menace, s'avère moins que simple. Cela change complètement la façon dont Newcastle joue. Woltemade n'avait que quatre touches dans la surface de Fulham.

Il y a eu des moments prometteurs et des signes décents, mais la cohérence n'est pas un allié. À l'intérieur, le personnel reconnaît qu'en

Premier League, il n'a pas encore réalisé une véritable performance de 90 minutes.

L'ironie, c'est que la musique d'ambiance autour du club est très saine, avec de nouveaux rendez-vous à un niveau supérieur qui font sortir la positivité du terrain et le vestiaire uni après le départ d'Isak à Liverpool.

Est-ce que ce sera le grand moment qui donnera le coup d'envoi de leur saison ?

Bournemouth 2 Nottingham Forest 0

Forest se cherche toujours

C'est le prix de l'instabilité. La forêt de Nottingham semble perdue, et un autre changement brusque de direction pourrait servir à aggraver les choses avant qu'ils ne trouvent un moyen de sortir d'un labyrinthe qu'ils ont créé pour eux-mêmes.+ Bournemouth a dominé pendant 45 minutes, a mené 2-0 à l'intervalle et a traversé la deuxième mi-temps.

Le premier but a été marqué directement d'un corner alors qu'un coup de pied aurait dû être accordé mais ne vous y trompez pas, Forest a été flatté par la ligne de but.

Devant, ils n'ont rien fait pour soulager la pression, ils ont peu gagné au milieu de terrain et ont peu fait pour résister à l'arrière.

Ils se sont améliorés en deuxième mi-temps sans avoir l'air d'obtenir quoi que ce soit du jeu et sont maintenant sans victoire dans huit matchs de Premier League...

Où est passée la confiance ?

Ça sent la perte de confiance. Les mauvais débuts, aggravés par les bouleversements en coulisses et les exigences supplémentaires du football européen et d'une équipe aussi sûre



que la saison dernière, semblent soudainement très fragiles.

Marcus Tavernier a marqué l'ouverture directement d'un corner qui aurait dû être un coup de pied de but. Matz Sels a battu le marbre sous la pression de Tyler Adams, mais le but a réussi grâce à des contrôles VAR et a été une récompense équitable pour l'excellent départ de Bournemouth.

Sels a été battu de 30 verges pour la deuxième. Adams a gagné le ballon au milieu de terrain, l'arbitre Sam Barrott a joué un bon avantage et Junior Kroupi a marqué son quatrième but en trois matchs, a claqué bas alors que Nikola Milenkovic a reculé et l'a invité à tenter sa chance à partir de 30 verges.

Forêt de Dyche

Sean Dyche a pesté et on lui a montré

un carton jaune pour avoir fait part de ses griefs une fois de trop.

Le nouveau patron de Forest n'a fait qu'un changement par rapport à la victoire de jeudi contre Porto, en faisant venir Nicolo Savona, qui a fait un travail raisonnable en annulant la menace d'Antoine Semenyo.

Peut-être voulait-il installer une équipe qui a coupé et changé sous Nuno Espírito Santo et Ange Postecoglou, mais Bournemouth, fraîche et énergique, a submergé les visiteurs en première mi-temps. Trop rapide, trop fort, trop déterminé.

Forest a effectué trois changements à la mi-temps et est revenu avec toutes les marques d'une équipe qui avait été sur le bout de la réception d'une fusée verbale. Ryan Yates a ajouté une morsure bien nécessaire au centre et Taiwo Awoniyi a été plus efficace à l'avant.

Ils ont mis Morgan Gibbs-White sur le ballon dans des zones plus avancées et n'ont pas prolongé Djordje Petrovic jusqu'à un effort de Gibbs-White de la sortie du banc des pénalités à la 77e minute.

Premier League**Arsenal 1 Crystal Palace 0**

Les Gunners s'imposent dans la douleur

Eberechi Eze a joué un bien mauvais tour à son ancien club de Crystal Palace. dimanche à Londres, l'Anglais d'Arsenal a inscrit le seul but des Gunners contre les Eagles à l'Emirates Stadium un peu avant la pause. Arsenal continue sa marche en avant et prend provisoirement cinq points d'avance en tête du classement de la Premier League après cette neuvième journée de championnat.

Bonne opération pour Arsenal. Les Gunners se sont imposés sur le score de 1-0 face à leur voisin londonien de Crystal Palace cette après-midi dans le cadre de la 9e journée de Premier League. Le but d'Eberechi Eze, l'ancien de Palace, à la suite d'un coup de pied arrêté, a suffi au bonheur des hommes de Mikel Arteta qui prennent le large en tête du championnat après la défaite de Manchester City et de Liverpool.

Quand Arsenal a du mal dans le jeu, les Gunners peuvent toujours compter sur leur arme fatale, les coups de pied arrêtés. Il a fallu attendre la 33e minute pour assister à la première frappe des canonniers par l'intermédiaire de Leandro Trossard. Quelques minutes plus tard, Saka, plutôt discret, a obtenu un



coup franc après une faute évitable de Yéremy Pino. Declan Rice s'en est chargé en cherchant Gabriel au second poteau, le défenseur brésilien a remis de la tête vers Eze qui ne s'est pas fait prier pour marquer d'une reprise de volée en extension au niveau du point de penalty. L'ancien joueur des Eagles s'est montré actif en première période, multipliant les dribbles. Auparavant, c'est plutôt Palace

qui s'était montré le plus dangereux avec Adam Wharton et surtout Daniel Munoz sur le côté droit sans pour autant alerter David Raya.

À défaut d'être brillant, Arsenal s'est montré solide et efficace comme à son habitude. La meilleure défense du Royaume avec trois buts encaissés a eu quelques occasions pour doubler la marque, encore sur coup de pied arrêté. À la

suite d'une combinaison sur coup franc, Rice a trouvé l'inévitable Gabriel second poteau qui est venu claquer une tête sur la transversale. Le ballon est revenu sur Rice, encore lui, mais Dean Henderson est venu sauver les siens à bout portant. Arsenal a laissé passer sa chance de faire le break.

Arsenal s'envole au classement

Mais Crystal Palace n'en a pas profité. Malgré de belles intentions en première période, les hommes d'Oliver Glasner se sont montrés impuissants durant le second acte, à l'image de Jean-Philippe Mateta, seulement une frappe à son actif et 24 ballons touchés. Trop peu pour inquiéter Arsenal, même si Marc Guéhi à la 80e minute a poussé trop haut son ballon de la tête.

Arsenal, invaincu depuis 10 matchs et sa défaite à Anfield fin août, s'échappe au classement et se retrouve confortablement installé sur la première marche de la Premier League avec 22 points, profitant notamment de la défaite de ses principaux rivaux, Manchester City et Liverpool qui se retrouvent respectivement à 6 et 7 points des Gunners.

Aston Villa 1 Manchester City 0

Les Villans arrêtent la marche des Skyblues

Manchester City a subi une défaite de un but contre Aston Villa à Villa Park dimanche. Une frappe de Matty Cash à la 19e minute a suffi à l'équipe d'Unai Emery pour récolter les trois points et mettre fin à la série de neuf matchs sans défaite de Manchester City dans toutes les compétitions.

Lorsque les équipes de départ ont été annoncées, Nico était sur le banc après avoir subi une blessure au pied contre Villarreal. Pep Guardiola a apporté trois changements à l'équipe de départ qui a battu Villarreal. Phil Foden, Oscar Bobb et Tijjani Reijnders sont revenus dans la formation de départ pour le match d'aujourd'hui.

Première moitié

Manchester City a commencé le jeu en ayant l'air calme et posé en possession. Le jeu de possession de City a été croustillant pour commencer la partie, à l'extérieur d'une passe égarée de Josko Gvardiol. Cela a conduit à un lancer de Villa, ce qui a créé une chance pour Emiliano Buendia. Buendia a tiré une volée de l'extérieur de la ville au-dessus du bar dans la deuxième minute. Tijjani Reijnders a eu la première chance de prendre note de Manchester City lorsqu'il a frappé un drive cinglant au-dessus du bar à la 6e minute. La presse de City s'est montrée efficace pour commencer la partie en poussant Aston Villa dans l'erreur à plusieurs reprises pour commencer la partie.

Après le début de Manchester City, Aston Villa a commencé à créer ses propres ouvertures jusqu'à la 16e minute. Deux blocs cruciaux et désespérés d'Oscar Bobb et Matheus Nunes ont empêché les hôtes d'obtenir un tir sur la cible depuis de bonnes positions alors que l'équipe d'Unai Emery a commencé à établir une position dans le jeu.

Aston Villa prend la tête après un passage de contrôle.

L'équipe d'Unai Emery prendrait l'avantage à la 19e minute. Un court corner de Luca Digne a été joué à Emiliano Buendia, qui a joué un ballon à travers la zone de la ville à Matty Cash sur le bord de la surface. Cash s'est mis en échec sur le pied gauche et a déclenché une puissante descente dans le coin inférieur droit, avec

Gianluigi Donnarumma au pied plat, qui ne pouvait pas faire grand-chose pour empêcher la descente cinglante de Cash. C'était une frappe de qualité, et Aston Villa avait augmenté la mise menant au but.

Erling Haaland verrait un tir sauvé par Emiliano Martinez deux minutes plus tard. Haaland a été joué à fond par Bernardo Silva, mais le tir de Haaland a été facilement sauvé par Martinez en bas à sa droite.

John McGinn aurait dû doubler l'avance d'Aston Villa à la demi-heure de jeu. Un déménagement de la Villa a vu Ollie Watkins choisi dans l'espace sur l'aile droite. Son coup de frein trouva McGinn sur le bord de la zone, qui avait amplement le temps d'évaluer ses options, et le capitaine de la Villa déchaîna une conduite basse avec son pied gauche, qui fut bloqué par John Stones derrière pour un corner. Les partisans d'Unai Emery avaient l'air en meilleure posture que les deux autres équipes, et leur rythme et leur capacité à jouer dans et au-dessus du milieu de terrain de Manchester City posaient toutes sortes de problèmes aux partisans de Pep Guardiola.

A l'entrée de la 40e minute de jeu, Aston Villa est resté l'équipe dominante. Leur rythme causait des problèmes à City, et les partisans de Pep Guardiola n'arrivaient pas à établir un flux de leur jeu. Les partisans d'Unai Emery méritent d'être félicités pour la manière impressionnante dont ils se sont produits après les 10 premières minutes.

Il n'y aurait plus d'incidents notables puisque le sifflet a sonné pendant la mi-temps. Après l'ouverture éclatante de Manchester City en 10 minutes, Aston Villa était la meilleure équipe et méritait pleinement son avance. Manchester City a eu du pain sur la planche pour renverser un déficit de 1-zéro à la mi-temps. Le camp de Pep Guardiola avait l'air plat et avait besoin d'un lift de chaque joueur sur la pelouse pour revenir dans le jeu.

Manchester City a commencé la deuxième mi-temps avec brio alors que Phil Foden a vu un tir bloqué derrière pour un corner depuis une bonne position à l'intérieur de la zone Villa pour commencer la mi-temps. Tijjani Reijnders a fait un bond du milieu de terrain à la 48e minute jusqu'à la limite de la zone de Villa, mais il a repoussé son



tir large. Bernardo Silva et Ruben Dias se sont associés pour empêcher John McGinn de doubler l'avance de Villa quelques instants plus tard. McGinn s'est retrouvé sur la fin d'un corner de Matty Cash, mais son effort de but a été bloqué.

Savinho a presque égalisé pour Manchester City à l'heure de jeu. L'international brésilien a frappé un drive cinglant, qu'Amadou Onana a bloqué. Il s'est mis sur la fin du rebond et a vu son effort de but bloqué sur la ligne de but par Pau Torres. Il s'agissait des meilleures chances de City depuis l'effort d'Erling Haaland à la 21e minute.

Donnarumma refuse Jadon Sancho deux fois pour garder City dans le match.

Gianluigi Donnarumma réalisera un superbe double arrêt pour refuser Jadon Sancho à la 70e minute. Sancho a obtenu le côté des buts de Matheus Nunes sur l'aile gauche et s'est mis dans une position dangereuse. L'international anglais a frappé son premier tir sur Donnarumma, qui a bien sauvé, et le rebond est retombé sur Sancho. Donnarumma ferait un arrêt encore meilleur pour empêcher Villa de prendre une avance de 2-nil.